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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成３０年１月３１日（水）     １０時００分開議 

                   １２時１５分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・議会だより第１９６号（平成３０年２月１５日発行）について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １月２２日（月）             開 議  １０時００分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

ただいまから、広報広聴委員会を開催いたします。 

本日の委員会は、お手元に配付しましたレジュメに沿って進めたいと思います。 

 

◎議会だより１９６号について（要点記録） 

表紙 

・目次を下のほうにレイアウトし、画像の鶴と重ならないようにする。 

・画像は表紙いっぱいに引き伸ばす。 

 

総括のページ 

・青年就農給付金事業関連の画像は委員長のほうで別のものを検討する。 

 

委員会報告のページ 

・決算特別委員会の職員の給与に関する質問と答弁の内容について、特別委員長に確

認し内容の変更を行う。 

・懲罰特別委員会のページの会議録や中継録画のページにアクセスするＵＲＬは削除

し、検索方法を図示する。 

 

一般質問のページ 

・画像や画像のキャプションの変更を各議員に確認の上、了承が得られれば行う。 

 

議員と語る会のページ 

・鶴翔高校生との議員と語る会の内容について、語尾を柔らかい言い回しに修正する。 

・挿入画像については、高校生メインのものに差し替える。 

 

 

 

白石純一委員長 

それでは、議会だより１９６号について、今回の修正等については校正し、必要な部

分、委員長あるいは各一般質問発表者に最終的に確認して校正し、業者に提出したいと

思います。 

濵﨑國治委員 

１６ページのので、編集後記で務めの上にかぎ括弧が１カ所抜けていますので、それ

をちょっとつけてください。後ろから７行目。 

［発言する者あり］ 

白石純一委員長 

校正後の確認については委員長に御一任願いたいと思いますが、御異議ございません

か。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしと認め、そのように決しました。 

次に、議員と語る会で出ました市政への要望事項等について、市執行部からの回答を

各委員に配付しております。 

また一番最後のページ、議会についての要望等は事務局のほうで案を記載しておりま
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す。 

この内容について、委員から何かありませんか。 

［「発言する者あり」］ 

内容確認のため休憩に入ります。 

 

（休憩 １２：１０～１２：１８） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

この件について、委員から何かありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

何もなければ、この文書については、２月１９日の全員協議会で全議員に配付したい

と思いますのでよろしくお願いします。 

先ほど、休憩中に竹原委員から要望がありました中継録画の画質の改善を強く求めた

いということですが、 

［発言する者あり］ 

あとスマホでですね、特別なアプリを自分で入れないと見れないということもありま

すので、そのあたりの改善を事務局、執行部に調査をまず依頼するということでよろし

いでしょうか。 

仮屋園一徳委員 

依頼するのは問題ないです。ただ全協あたりで、全員で確認してやっぱり事務局で依

頼したほうが個別に言うよりもそのほうがいいと思います。 

白石純一委員 

それでは、全協でも皆さんの御意見を聞きたいと思います。 

ほかにございませんでしょうか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １２時２０分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


